

La Celac plaide pour l'inclusion dans les dialogues Cuba-États-Unis de la restitution du territoire de la base navale de Guantánamo



Quito, 29 août, (RHC-PL).-La Communauté des États Latino-américains et Caribéens, Celac, a signalé que la restitution du territoire qu'occupe illégalement la base étasunienne de Guantánamo est un thème qui doit être inclus dans les dialogues faisant partie du processus de rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis.

Dans un communiqué diffusé par la Celac en Équateur, le bloc régional indique que la restitution de ce territoire est un aspect important, qu'il faut résoudre ,moyennant le dialogue bilatéral qui doit être fondé sur les principes du Droit International.

Le document met en exergue l'importance, pour la stabilité de l'Amérique Latine et les Caraïbes, des conversations entre la Havane et Washington entamées en décembre 2014 et réitère la proclamation de la région comme "zone de paix", proclamation faite lors du Second Sommet du bloc régional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/67300-la-celac-plaide-pour-linclusion-dans-les-dialogues-cuba-etats-unis-de-la-restitution-du-territoire-de-la-base-navale-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba